

## Ist synthetische Nahrung gut für den Menschen?

Ist synthetische Ernährung gut für den Menschen?

Mit dieser Frage möchte ich mich im folgenden Text beschäftigen. Als Beispiel für die synthetische Nahrung nehmen wir Soylent. Soylent ist ein synthetisches Nahrungsmittel welches Methionin und in Pulverform existiert. Das gaut mischt man mit Wasser und eine Fisch-Rapsölmischung. Aber was spricht eigentlich für und was gegen dieses Nahrungsmittel?

64 Wenn man sich ~~vor~~ für eine ~~essentielle~~ Ernährung mit Soylent entschieden hat ernährt man sich ausschließlich von diesem Nahrungsmittel. Das gute ist man spart viel Zeit. Die Zubereitung dauert nur ca. 3 Minuten und auch die ~~Nahrungsaufnahme~~ Nahrungsaufnahme geht schnell ~~von~~ staten. So hat man viel Zeit übrig die man mit anderen Dingen verbringen kann

Wie zum Beispiel Arbeiten, Aufhängen oder Freunde treffen. Außerdem ist Soylent sehr günstig. Eine Mahlzeit kostet etwa 250ct. Für Menschen mit 72 Weniger Geld ist das optimal, ~~so~~ können Sie ihr Geld für etwas anderes ausgeben. Doch etwas gutes ist das Soylent alle Vitamine, Nüchstoffe und Kalorien die der Mensch am Tag braucht beinhaltet ~~so~~

33 das es nie zu einem Mangel kommen kann und es dem Menschen gut geht. Trotz des vielen guten gibt es auch eine Menge Sache die 23 gegen eine Ernährung mit Soylent sprechen.

